

Une prestigieuse publication britannique reconnaît la réponse de Cuba au COVID-19



La Havane, 27 mars (RHC) La revue médicale britannique The Lancet, l'une des publications scientifiques ayant le plus grand impact, reconnaît dans un article de son numéro 21 l'engagement de longue date de Cuba en faveur de la santé, qui a conduit à une réponse réussie à la pandémie de COVID-19.

The Lancet assure que malgré la multiplication des cas positifs enregistrés dans la plus grande île des Antilles, le pays est dans une bien meilleure situation que la plupart des autres nations de la région, et souligne que le développement des candidats vaccinaux cubains anti-COVID-19 Soberana 1 et 2, Soberana Plus, Abdala et Mambisa, constitue un motif de fierté nationale.

La publication affirme que la réponse de Cuba à la pandémie a été en grande partie le résultat d'années d'investissement dans les soins de santé primaires et les soins de santé au service de la population.

L'article affirme que notre pays dispose de soins médicaux universels complets et de l'une des proportions de médecins par patient les plus élevées au monde. Les équipes de médecins et d'infirmières sont intégrées dans la communauté locale.

Quant à la stratégie cubaine contre la COVID-19, elle précise que lorsque la nation a enregistré son premier cas de COVID-19, le 11 mars 2020, elle savait déjà où se trouvaient ses citoyens les plus vulnérables.

"Si Soberana 2 réussit, Cuba prévoit de l'exporter à faible coût une fois les efforts nationaux de vaccination terminés", souligne The Lancet, et cite le directeur de l'Institut Finlay de Vaccins, Vicente Vérez Bencomo, qui prévoyait qu'à la fin de l'été, le pays serait en mesure de produire 10 millions de doses de vaccin par mois.

La revue évoque le coût de la pandémie pour Cuba et note que le blocus économique, commercial et financier imposé par le gouvernement des États-Unis a coûté cher, principalement dans le domaine de la biotechnologie.

Il rappelle que le pays caribéen a mis au point le premier vaccin contre la méningite B au monde, produit huit des dix vaccins couramment utilisés et envoie des centaines de millions de doses à l'étranger.

"Mais l'approvisionnement en matières premières est une lutte constante, surtout après le durcissement des sanctions américaines sous la présidence de Donald Trump", explique le magazine britannique.

Il souligne également le travail solidaire et humanitaire de Cuba au niveau international et cite des moments comme l'aide apportée par Cuba au Chili en 1960 après le tremblement de terre et l'envoi de travailleurs de la santé pour aider l'État algérien nouvellement indépendant en 1963.

Le texte fait référence au travail des brigades qui composent le contingent médical international 'Henry Reeve', créé en 2005, et qui à ce jour a envoyé des professionnels de la santé dans le monde entier pour lutter contre les catastrophes et les épidémies.

Il souligne également les réalisations du système de santé cubain et écrit que le paludisme, la poliomyélite, le tétanos et la rougeole ont été éradiqués dans le pays.

The Lancet jouit d'un prestige mondial, étant l'une des revues scientifiques leaders dans son domaine ; selon son site web, la publication est au deuxième rang de 165 dans la catégorie de Médecine, Générale et Interne.

Source : ACN

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/252075-une-prestigieuse-publication-britannique-reconnait-la-reponse-de-cuba-au-covid-19>



Radio Habana Cuba